Bericht der Staffelleitung der 1. Kreisklasse Herren TT-Kreis Höxter/Warburg für die Spielserie 2018/2019:

Bei den Tischtennis Mannschaftsmeisterschaften des Tischtenniskreises Höxter/Warburg der Saison 2018/2019 errang die 2. Mannschaft des TTV Höxter mit 34:6 Punkten den ersten Platz in der 1. Kreisklasse Herren. Damit verbunden ist der Aufstieg in die Kreisliga in der kommenden Wettspielserie. Hierzu übermittle ich den Akteuren meine Herzlichsten Glückwünsche und viel Erfolg in der neuen Wettkampfklasse.

Den zweiten Platz belegte die 2. Mannschaft der SV Vörden mit 29:11 Punkten. Die 1. Mannschaft des TuS RW Peckelsheim erreichte den dritten Platz mit 27:13 Punkten. Beide Teams können über die Relegationsrunden noch einen Anwärterplatz für die Kreisliga erlangen.

Die II. Mannschaft des TTV Warburg und die III. Mannschaft des TuS Bad Driburg können als Tabellenneunter und als Tabellenzehnter ihren Verbleib in der 1. Kreisklasse über die Relegationsrunden wahren.

Die I. Mannschaft des SV Bonenburg belegte den 11. Tabellenrang und steigt somit in die 2. Kreisklasse ab. Der tragische Verlust des Spitzenspielers hat uns alle tief betroffen gemacht. Der Verein hat den Spielbetrieb dennoch aufrecht erhalten. Dafür bedanke ich mich bei den Verantwortlichen insbesondere beim Mannschaftsführer des SV Bonenburg.

Ich bedanke mich auch bei allen anderen Mannschaftsführern, Spielern und den Beteiligten des TT-Kreises Höxter/Warburg für die gute Zusammenarbeit.

Mit sportlichen Grüßen,

Roland Kosch, Staffelleiter der 1. Kreisklasse, Herren Höxter/Warburg, 07.04.2019